2024-2025年度国際ロータリーのテーマ



2024-2025年度国際ロータリー第2690地区のスローガン

未来への架け橋をつくろう

2024-2025年度岡山北ロータリークラブのスローガン

仲間との経験を増やそう

2024~2025年度 Rotary Club of Okayama North

Rotary Rotary 中 Rotary

国際ロータリー第2690地区第10グループ **岡山北ロータリークラブ**

事務所/〒700-0901 岡山市北区本町6-36 第一セントラルビル6階西F号室 TEL.(086) 222-9590 FAX.(086) 224-4288 E-mail: okayamakita@ok6rc.ip

例会場/岡山市北区駅元町1-5 ホテルグランヴィア岡山 例会日/毎火曜日 12:30~13:30

宏己三倫

治

理事・役員

2024.7~2025.6

副会長(理事) \mathbb{H} 歳 事(理事) 牧 本 太 郎 洋孝 副幹事 子則 安 S.A.A.(理事) 吉 副S.A.A. 那 会員増強・退会防止(理事) 広報(理事) 奉仕プロジェクト(理事) ロータリー財団(理事) 親味活動

モバイルサイトへのアクセスは QRコードをご利用ください。 (岡山北RCホームページ)



きょうのプログラム

「岡山北RC・岡山北西RC合同夜間例会」

次回8月6日のプログラム

中 山 賢太郎

山 雅

幸宏

景

場保

野

宮 井

「会場移動納涼ビア夜間例会(高田屋)」

8月のお祝い行事

会員誕生日:正保、山本(和)君 結婚記念日:橋田君、平野君

前回7月23日の例会記録

出席の状況

会 員 数 52名 (出席免除者0名)

出席者数 34名 欠席者数 18名

出席率 65.38%

ゲスト

 岡山東RC
 小 林 孝一郎 様

 岡山北西RC
 槌 田 道 弘 様

高橋峯男様

藤木希実子様

スケジュール

8月 会員増強・新クラブ結成推進月間

6日(火) 18:00~第2回理事役員会

19:00~例会: 会場移動納涼ビア夜間例会(高田屋)

13日(火) 例会取消し(定款第7条第1節)

20日(火) 12:30~例会

27日(火) 12:30~例会:ガバナー補佐訪問クラブ協議会

9月 基本的教育と識字率向上・ロータリーの友月間

3日(火) 12:30~例会

13:40~第3回理事役員会

7(土)~ 8 日(日) 岡山北RC旗杯ミニバスケットボール大会

10日火) 18:30~観月夜間例会(夫人同伴)

17日(火) 例会取消し(定款第7条第1節)

24日(火) 12:30~例会:クラブフォーラム(会員増強)

本日のメニュー: 夜間例会特別メニュー 次回のメニュー: 夜間例会特別メニュー

会長挨拶



2週間ぶりの例会です。

梅雨が明けました。これからが夏本番です。体調管理には十分に気を付けてお 過ごし下さい。

この時期いつも思うのですが、2018年7月に起きた西日本豪雨の事です。61人がお亡くなりになり、8000棟以上が全半壊しました。災害の少ない岡山で起こった事で何があるかわからないと思うようになりました。小田川の付け替え工事も

今年の3月で全て完了しています。今後は何も無い事を願いますが、この時期大雨が降ると心配でなりません。今年もこのまま何もなく終わる事を願っています。

7月11日に、総社RCさんの例会に、岡山北西RC会長・幹事と牧本幹事の4名でお邪魔しました。今期は会員拡大に本気で取り組んでいく事をお聞きしました。

来週29日月曜日は、岡山北西RCさんとの合同夜間例会です。長年お世話になった中山さんの最後の例会になります。多くの会員の皆様に参加頂き労って頂ければ幸いです。

また、本日は、ひな壇4名の就任挨拶です。楽しみに聞かせて頂きます。

幹事報告

- 1. 山陽新聞社会事業団より、2024年度「岡山北ロータリークラブ基金」につきましてご報告がございましたので回覧いたします。
- 2. 地区大会のチラシを配付しております。ご登録、ご参加よろしくお願いいたします。
- 3.7月29日(月)18:30からグランヴィアにおいて岡山北RCとの合同例会を開催いたします。 ご案内を配付しておりますのでご出席の程よろしくお願いいたします。
- 4.8月の出席確認表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
- 5. ロータリーの友7月号、岡山中央ロータリークラブより「大人の相談室 トークセッション」 のチラシが届いておりますので配付いたします。
- 6. 秋の「第22回ロータリー全国囲碁大会」のご案内、ハイライトよねやま Vol.292、他クラブ週報を回覧いたします。



幹事報告



出席報告

S.A.A.

岡山東RC 小林孝一郎様:岡山東ロータリークラブからメイクアップに来させていただきました。

歴史と伝統ある岡山北ロータリークラブの例会を勉強させて下さい。

岡山北西RC 槌田道弘様 高橋峯男様 藤木希実子様:事務局職員・中山さんの送別夜間例会ではクラブ会員皆様のご協力を頂いております。更に中山さんの送別の歌「海援隊の贈る言葉」の練習も宜しくお願いいたします。皆様の「スマホ」に練習メニューが入っております。

髙橋君:4名の就任あいさつ楽しみにしています。

本日も宜しくお願いします。

橋田君:就任挨拶をさせて頂きます。

馬場君: 先日、家で水漏れが発生したところ、正保さんがすぐに直してくれました。正保 さんありがとうございました。

三宅君:本日、途中退席させて頂きます。申し訳ありません。

妹尾君:小林先生のご来訪歓迎させていただきます。暑い中ありがとうございます。

堀川君:本日、就任挨拶をさせて頂きます。一年間、宜しくお願いいたします。

吉田君:本日の就任あいさつよろしくお願いいたします。

難波君:就任あいさつさせていただきます。



スマイル報告



電車移動中にオンライン 出席をする渡辺会員

委員会・活動報告



雜誌委員会 委員長 角南 真一 会員

「ロータリーの友7月」で、McMurray ロータリークラブ (米国ペンシルバニア州) 所属のRI会長ステファニーA.アーチックさんの記事を紹介。

RIテーマの「ロータリーのマジック」は、ステファニーA.アーチック会長がドミニカ共和国で家庭に浄水器を設置した際、子どもに言われた「もう一度魔法を

見せて」の一言から生まれたそうです。



「就任挨拶

副会長 橋 田 歳 行 会員



本年度の副会長を拝命しました。 副会長として役目を果たしたいと思います。 副会長の仕事は 例会のひな壇に座る 理事会に出席する 理事会議事録の署名をする 理事会の閉会挨拶をする

懇親会などの閉会挨拶をする クラブ管理運営の常任委員長である 邪魔にならないように、滅私の心で努めます。

就任挨拶

副幹事 堀 川 洋 子 会員



当、岡山北RCへ入会させていただき今年で4年目となりました。4年目でこのような役職を拝命させていただきありがとうございます。

髙橋会長、牧本幹事の下、副幹事を務めさせていただきます、堀川洋子です。 また、この歴史ある岡山北ロータリクラブの女性初のひな壇とのことで、歴史 的な役割を務めることも非常に光栄に感じております。

さて、会長スローガンの「仲間との経験を増やそう」ですが…私は入会4年目で、 年間40回例会があるとするとほぼ120回皆様とお会いしていることになります。

毎週火曜日たった1時間くらいですが120回もお会いすると、今まであまりお話しできてなかった方とも、暗黙の了解のように、とても深い繋がりを感じます。これが仲間意識なのかなと思っています。仲間とは?調べました!心を合わせて何かを一緒にするという間柄をかなりの期間にわたって保っている人、そういう間柄が仲間だそうです。

私には、そういうお仲間が50名もいるということになり、とても光栄です。その皆様方との同じ経験が増えるのは尚更光栄ですので、どんどん増やしたいと思います。経営者が多いRCですが、私も一応経営者で日々いろんなことがたくさんあり、良いときも悪い時も時には誰にも相談できないようなことやたくさんの悩みもあります。ですが、毎週火曜日皆様にお会いできることで、無意識に共有させていただいております。皆様年齢もさまざまで、経験豊富な皆様方には、ほっこりさせていただいており、感謝しております。

ですので、ロータリークラブの一員として、ロータリークラブの活動に取り組むことは非常に意義深く思っています。

また、先輩方より副幹事が一番いいよ〜みんなと仲良くなれるから頑張って!!と言っていただいたりもしました。人前で喋るのは苦手なのですが、まずは司会をあせらずゆっくりと周りをちゃんと見ながら、進行させていただきたいと思っています。そして、たくさんの会員の方に活動に参加していただきコミュニケーションと連携を強化し会員の皆様が一丸となって活動できるように多様性を大事にして環境を整えることを目指したいと思いますので、皆様のご意見やご提案を大切にしたいと思います。

この一年間副幹事として頑張ってまいりますので、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

追伸: 先日、16RCの正副会長幹事会に初めて参加させていただきました。髙橋会長が以前より 言われてましたが、本当にすごく盛りあがっていてとても活気がありました!! 私もとても感化され、なおさら頑張れそうです!!

就任挨拶

S.A.A. 吉 田 穣 人 会員



今年度、S.A.A.という大役を拝命いたしました吉田穣人です。今日はS.A.A.に対する意気込みではなく、4つの【私の環境】についてお話しさせて下さい。

まず初めに【幼少期の環境】についてです。私は4人兄弟の末っ子として育ちました。6つ上の姉、4つ上の姉、そして2つ上の姉。そうです、小姑3人を抱えた末っ子です。よく小さい頃には知らないおばさまに【いいね。お姉ちゃんが3人もいて。可愛がってくれるでしょう。】と。その時はいつも心の中で思ってました。【おば

さん、知らんでしょう。地獄のような奴隷扱いの毎日を。】と。大人になると法事等で親戚から言われるのが「ユズト君、よう奥さん来てくれたな。個性の強いお姉ちゃん3人の吉田家に。」と。また、奴隷生活の小学校時のクリスマス前に母親から【サンタさんから何が欲しい?】と聞かれ、【お兄ちゃん】って即答した時の母の表情を今でも覚えてます。その後、中学校を卒業し、馬鹿だった為、1年間の浪人生活ののち、大阪に姉3人がいましたので、私も大阪の高校に進学しました。自ら望んでの奴隷生活に。しかし、今思えば長女には勉強や仕事の相談、次女には恋愛相談、三女には下ネタ相談、とよく助けてもらっていたのも事実です。

二つ目は【職場の環境】です。20年前に開業し、スタッフ3人から今では18人となり、もちろん私 以外は全て女性です。大所帯になれたのも妻をはじめとする女性スタッフのお陰です。しかしながら 私の立場は【一番下】です。そりゃそうです、女性の上に立つ術を知らないのですから。私には上司としての女性を見る目が無く人事権はありません。先週も男性歯科医師が見学に来られました。もし採用になったら大丈夫かなあと不安になってました。結果的に不採用になったのですが。しかし、北RCに出席しているこの時間も妻をはじめとする女性スタッフ達が仕事していてくれているお陰で参加でき、会費も払えている、要は女性に助けられているのが現状です。

三つ目は【JCと北RCの環境】です。JCには10年間在籍しました。よく先輩方に言われた言葉【JCで学んだ事を会社に持って帰り、社業に活かせ。】と。しかし活かせないんです。そうです、女性スタッフの上に立つ術を知らない院長だからです。やっと最近になって気がつきました。私はJCや北RCに入会したのも【幼少期の3人の小姑トラウマをベースにして、年上でも年下でも【お兄ちゃん】を探しに来てるんだ】と。そうか!だから後ろを見ても後輩は誰一人、私を慕ってついて来てないんだと。これは【自分の環境】のせいで、しょうがないんだと。

最後の四つ目は【難波副S.A.A.とのS.A.A.という環境】です。今年度のスマイル目標金額は例 年より高めの目標設定となっております。また、髙橋会長からは料理を工夫してほしいとのご依頼が ありましたので2か月前、牧本幹事と難波副S.A.A.と打ち合わせをし、先月、ホテルの担当者とお 話しさせていただきました。結論から言いますと、グランヴィアで例会を行っているすべてのRCの メニューは統一されており、2~3か月前にはメニューが決まっているとのことなので、一度ホテル 側で考えさせていただきたいとのことでした。ただ、その時の打ち合わせにおいて難波副S.A.A.が ホテルへの提案メニューをA4用紙にぎっしり書き込んでこられていたのを見た時に、難波副 S.A.A. の能力の高さ、そして、先日のひな壇慰労会での懇親会で皆さんお気づきだと思うのですが、 難波副S.A.A.のスマイル報告での所作の美しさや、透き通るような声と活舌の素晴らしいこと。勿論、 名前をお呼びする順序等、ご無礼もありましたので以後は気をつけて参ります。そのあとに、お金の 計算をされていたので【何から何まですみません】と言った時に難波副S.A.A.は【大丈夫です。私、 お金の計算とか大好きなんです。】もう、すべての能力値で完敗です。皆様にお願いがあります。今 年度のスマイル報告等、ひな壇右手の二人を見た時に【副S.A.A. ばかり仕事して、S.A.A. は助け てもらってばかり!】と怒らないでください。それは私の生まれ持った【環境のせい】なんです。私 の担いは例会前に各テーブルを回ってスマイルのお願いをしていこうと思います。【料理】と【難波 副S.A.A.の所作の美しさと能力の高さ】と【私のスマイルお願い】この3本柱でS.A.A.としてのミッ ションをクリアしていこうと思います。皆様のご出席とスマイルを何卒よろしくお願いいたします。 一年間、頑張ります!堀川副幹事を含めた【美しさと気品あるひな壇】を、どうぞよろしくお願いい たします。

